
Protokoll der Mitgliederversammlung des Fördervereins vom 28.09.2021 
Beginn der Sitzung: 19:00 Uhr; 
Anwesenheit: s. Liste in der Anlage. 

1 Begrüßung 
Die I. Vorsitzende, Frau Franzes, begrüßt alle Anwesenden herzlich. 

2 Wahl eines Protokollführers bzw. einer Protokollführerin 
Herr Schömer wird als Protokollführer vorgeschlagen, er wird bei einer Enthaltung einstimmig gewählt und 
nimmt die Wahl an. Es wird abgestimmt und einstimmig beschlossen, dass das Protokoll von der l. Vorsitzenden 
und dem Protokollführer unterschrieben werden soU. 

3 Feststellung der fristgerechten Ladung und der Beschlussfähigkeit 
Frau Franzes stellt die fristgerechte Einladung und die Beschlussfähigkeit fest. 

Änderung der Tagesordnung 
Frau Franzes schlägt vor, dass Punkt 14 der Tagesordnung ,,Bericht zur zukünftigen Entwicklung des Vorstandes" 
vorgezogen werden soll, weil er mit den Wahlen unmittelbar zusammenhängt. 
Dagegen gibt es keinen Widerspruch 

4 Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung 
Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 

5 Mitteilungen des Vorstands und Tätigkeitsbericht (Frau Franzes) 
s. Anhang 

6 Kassenbericht (Herr Dittloff) 

6.1 Entwicklung der Mitgliederzahlen 
Die Mitgliederzahl sinkt leicht minus 4 -> insgesamt 348 Mitglieder. 
Vielen Dank für das Engagement! 

6.2 Bericht über den Kauenstand 
Zu den Finanzen vgl. ausführlich und genau in der Anlage. 

7 Entlastung des Vorstands 
Frau Biome und Frau Peus haben die Kasse geprüft, sie berichten von der Kassenprüfung und stellen den Antrag, 
den Vorstand zu entlasten. 
Der Antrag wird mit zehn Ja-Stimmen bei drei Enthaltungen einstimmig angenommen. 

14 Bericht zur zukünftigen Entwicklung des Vorstandes (Frau Franzes) 
Der Förderverein feiert 2021 50jähriges Jubiläum! 
Die Suche nach Nachfolgern im Vorstand gestaltete sich in der Vergangenheit schwierig. 
Sabrina Hesse, Holger Kliemannel (beide anwesend) sowie Simone Heimes (nicht anwesend) und weitere 
Personen (alle heute verhindert) interessieren sich für die Vorstandsarbeit 

GrUndung eines Beira1s 
Frau Franzes stellt die Idee vor, einen Beirat des Vorstandes zu installieren, um die Suche nach 
Vorstandsmitgliedern in Zukunft zu vereinfachen und die Arbeit noch etwas mehr verteilen zu können. 
Herr Dittloffbekundet seine Bereitschaft, im Beirat mitzuarbeiten, v. a. auch Frau Hesse einzuarbeiten. 
Das Ansinnen wird von allen Anwesenden sehr positiv aufgenommen. 

8 Neuwahlen 

8.1 Wabl eines Wahlleiters 
Frau Franzes schlägt nicht geheime Abstimmung vor, es gibt keine Gegenstimmen. 
Herr Heimes wird als Wahlleiter vorgeschlagen, er wird bei einer Enthaltung einstimmig gewählt und nimmt die 
Wahl an. 

9 Wahl des/der Vorsitzenden 
Sandra Franzes wird vorgeschlagen, es gibt keine weiteren Vorschläge. 
Sie wird mit einer Enthaltung einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 
Herr Heimes übergibt die Wahlleitung an Frau Franzes. 

10 Wahl des/der stellvertretenden Vorsitzenden 
Herr Dittloff schlägt vor, Holger Kliemannel zum stellvertretenden Vorsitzenden zu wählen. 
Er stellt sich zur WahJ. Es gibt keine weiteren Vorschläge. 



Holger Kliemannel wird mit einer Enthaltung einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 

11 Wahl des Geschäftsführers/der Geschäftsführerin 
Frau Bertels schlägt vor, Sabrina Hesse zur Geschäftsführerin zu wählen. 
Sie stellt sich zur Wahl Es gibt keine weiteren Vorschläge. 
Sabrina Hesse mit einer Enthaltung einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 

Dank für die geleistete Arbeit und Freude über die Bereitschaft für weiteres Engagement 
Die Schulleiterin drückt ihren Dank für die geleistete Arbeit aus und äußert ihre Freude über die neuen 
Vorstandsmitglieder sowie über die Bereitschaft zur Weiterarbeit bei Frau Franzes und Henn Dittloff. 
Sie hoffi. dass durch einen Beirat die Arbeit auf noch mehr Schultern verteilt werden kann. 
Die anwesenden Mitglieder signalisieren Zustimmung zu diesen Ausführungen. 
Frau Franzes dankt im Namen aller Mitglieder Frau Bette-Reding herzlich für sechs Jahre Mitarbeit im Vorstand! 

12 Wahl der Kassenprüfer/innen 
Frau Bertels wird als zweite Kassenprüferin vorgesclllagen, sie steJJt sich zur Wabl und mit einer Enthaltung 
einstimmig gewählt. 

13 Anträge und Vergabe von Fördennittel 

13.1 Antrige und Begründung der Anträge 

Fach Antrae.steller/in 
Jnformatik Frau Biome 
SchulleitunJ?; Frau Bertels 
Musik Frau FinJ?;er 
Mathe Frau Biome 
Klima-AG Herr Beck/Frau Uting; 
Schulhof-AG Herr Schömer 
Schulhof-AG Herr Schömer 
Soort Herr Linke 
Biologie Herr Schömer 
Biologie Herr Schömer 
Chemie k.A. 

Biolorue Herr Schömer 
Kunst Frau Roecken/Frau Ni22emann 
Jg. HerrWendt 
Oberstufe Herr Höttger 

beantnurte Leistune: Kosten 
lO Calliooe mini, 15 CaJlibot. 5 Testoarcours 1260€ 
(nach Erfordernis) 2 Beamer 1600€ 
mp3-Player und Chicken Shake 219,44€ 
Mathe im Advent 150€ 
PV-Anla~e 1500€ 
Obstbäume, Wiesenblumensamen etc. 200€ 
Garten11;eräte 200€ 
VolleybalVFußbaJI. Trikot 900€ 
Specht-Präparate 1000€ 
Pilz-Modell 500€ 
Rauschbrillen 540€ bzw. 

720€ 
Plexiglas (war schon 2020 400€ 
Aoole-Stifte 600€ 
social network training 600€ 
Youtuber-EinJadung (ähnlich Wissenschaftstage) 300 

ca.10.000€ 
Die Anträge incl. Begründung finden sich in der Anlage. 

Herr Gmyrek stellt die Bühnenbeleuchtung und die Aula-Technik als Entwicklungsfeld vor. (vgl. Anlage) 

13.2 Vergabe von Fördermittel 
Herr Dittloff schlägt vor, die Anträge zu bewilligen incl. Zuschuss für die Bühnenbeleuchtung. 
Alle zur Wahl gestellten Anträge werden, wie von Herrn Dittloffvorgeschlagen, einstimmig bewilligt. 

14 Bericht zur zukünftigen Entwicklung des Vorstandes (Frau Franzes) 
Der Punkt wurde vorgezogen - s. o. hinter TOP 7. 

15 Bericht der Schulleitung 
Frau Bertels berichtet über aktuelle Entwicklungen an der Schule (vgl. Anlage). 

16 Verschiedenes 
Herr Dittloff berichtet von einer großzügigen Spende. 
Frau Franz.es schlägt vor, die alten Pullis und Polohemden zu verschenken, z. B. bei Elternsprechtagen etc., falls 
sie nicht doch nach Namibia verschickt werden können. Herr Dittloff schlägt vor, XXL-Bekleidung wegzugeben. 

Ende der Sitzung: 21 :09 Uhr 
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